

警察署の方々と交流試合
～青少年健全育成「負けないよ」野球大会～

12月1日（日） 石巻警察署とその関係団体の方々そして住吉中学校・湊中学校の野球部合同チームの交流試合が開催されました。

「まけないよ」とは宮城県警察本部が非行防止の標語として掲げ、「万引しない」「携帯危ない」「殴らない」「いじめない」「夜遊びしない」の頭文字を取ったもので、2014年から始まり、対戦校を移動しながら開催しているものです。今年で10回目、記念の年です。

12月に入り、冷たい風が時折吹く晴天の下、石巻警察署長の始球式の後、プレーボールです。警察署チームは野球経験の豊富なメンバーを多数そろえて、臨んできました。中学校チームは序盤、投球の速さ・守備の堅さに苦勞しながらもチャンスを生かして出塁するなどして健闘し、結果は2対2の引き分けで終了。心地よい汗を流しました。

普段は警察官・中学生それぞれの制服を着用して、職務や勉強に励んでいます。今日はユニフォームを着て同じ野球を愛する仲間として楽しく交流しました。

この大会を通して、交通安全・防犯等でお世話になっている警察署の皆さんに、より親しみを持てる機会となりました。

参加した生徒の皆さん・警察署の皆さんお疲れさまでした。

<写真>



開会式の様子



いざ、出陣



石巻警察署長様より記念品の贈呈



みんな笑顔で記念撮影